

Bürgerantrag

Leverkusen, den 11.1.2024

Ausbau des Trampelpfades vom Dhünndamm am alten Sensenhammerwehr zum Wanderweg längs der Dhünn

Begründung/Kommentierung:

Der Dhünndammweg links in Dhünnfließrichtung von der Fußgängerbrücke bis zum alten Wehr an der Dhünn endet abrupt und geht dann über einen Trampelpfad Richtung Zaungitter vor der Wehranlage, der dann in den Wander/Forstweg längs der Dhünn Richtung Hummelheim mündet. Dieser Trampelpfad wird stark genutzt. Ein Ausbau zu einem schmalen regulären Weg wäre zweckmäßig. Zum Schutz der Vogelwelt (Wasseramsel usw.) im Bereich der Dhünnumgehung des alten Wehrs wäre es zweckmäßig, diesen Weg nicht direkt in Fortsetzung des Dhünndamms und dann rechtwinklig genau am Schutzzaun entlang zu führen, sondern deutlich davor abzuzweigen, wie jetzt auch der Trampelpfad.